



Les écoliers de Forest-en-Cambrésis se sont vu remettre des dictionnaires lors de la fête communale.

## FOREST-EN-CAMBRÉSIS

# Les animations variées et originales de la fête communale ont remporté un vif succès

**Kermesse scolaire, remise de dictionnaires, brocante, gala de catch, fête foraine. Cet avant-goût de vacances a attiré beaucoup de monde.**

Samedi et dimanche, le village de Forest-en-Cambrésis a vécu au rythme de la ducasse. Le soleil étant de la partie, les festivités furent conviviales. Dès le samedi matin, les enfants pouvaient s'adonner, tout en dégustant de délicieuses tartes et gaufres préparées par les bénévoles, aux divers jeux d'adresse et de réflexion installés dans la cour de l'école.

Dans l'après-midi, certains profitaient des attractions foraines, d'autres s'étaient installés sur la place de l'église pour vendre tout un panel d'objets dont ils voulaient se séparer.

Dans l'après-midi de dimanche,



Dimanche après-midi, la population s'est retrouvée dans la cour de l'école pour assister à un gala de catch spectaculaire.

la population s'est retrouvée dans la cour de l'école pour assister à un gala de catch spectaculaire (deux combats à deux et un

à quatre) plein de suspense, de puissance, d'acrobaties et de volatiles. Ce surprenant spectacle a ravi le public. ■